

FORKOPIMDA

Polsek Cibatu Tingkatkan Patroli KRYD dan Sosialisasikan Keamanan Masyarakat

Purwakarta - PURWAKARTA.FORKOPIMDA.COM

Mar 21, 2024 - 10:46



POLRES PURWAKARTA - Polsek Cibatu terus mengintensifkan upaya pemeliharaan keamanan dan ketertiban dengan meningkatkan patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan). Hal ini dilakukan guna memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat kecamatan Cibatu tetap terjaga. Personil piket Polsek Cibatu turut terlibat dalam kegiatan ini dengan penuh dedikasi. Mereka menjalankan tugas patroli secara rutin dan terprogram, menjangkau setiap sudut wilayah untuk memastikan situasi tetap terkendali. Dalam keterangan resminya, Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Cibatu, AKP Feri Kurniawan menegaskan

pentingnya peran aktif polisi dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat. "Kami berkomitmen untuk melindungi warga dan lingkungan mereka dari berbagai potensi ancaman," ujarnya pada hari Senin, 18 Maret 2024. Selain melakukan patroli rutin, Polsek Cibatu juga memberikan imbauan kepada masyarakat. Salah satunya adalah untuk lebih memperbanyak ibadah di bulan suci Ramadhan. Hal ini diharapkan dapat membentengi diri dan menjauhkan dari tindakan-tindakan yang melanggar hukum. Lebih lanjut, Kapolsek juga menekankan larangan terhadap balapan liar dan penggunaan petasan. "Kami mengingatkan kepada seluruh masyarakat untuk tidak terlibat dalam kegiatan balapan liar yang berpotensi membahayakan diri sendiri dan orang lain. Penggunaan petasan juga dilarang karena dapat mengganggu ketenangan lingkungan," tambahnya. Tidak hanya itu, Polsek Cibatu juga mengingatkan agar masyarakat tidak mengadakan sahur on the road. Kegiatan ini dinilai dapat mengganggu lalu lintas dan keselamatan berlalu lintas. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, Dengan langkah-langkah preventif dan tindakan tegas, Polsek Cibatu bertekad untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat kecamatan Cibatu. Mereka siap bertindak cepat dan tanggap dalam mengatasi setiap potensi ancaman demi terwujudnya lingkungan yang aman dan damai bagi semua. (AD)